
TEMPLO MAYOR

F Bartolomé

T OJALÁ QUE Lázaro Cárdenas Batel^^esté suscrito al serviciodetelefonía
por internet de Skype pues de lo contrario le va
llegar carísima la cuenta de teléfono este mes
Y TODO porque el ex gobernador de Michoacán
según dicen ahora sí ya empezó a hacer llamadas
a los principales cuadros del PRD a ñn de son
dear qué tan en serio es eso de convertirse en el
nuevo presidente de su partido
RADICADO actualmente en Estados Unidos
Cárdenas al parecer está muy interesado aun
que a decir de quienes lo conocen no está del
todo convencido

SIN DUDA sería interesante verlo deshojando la
margarita entre una y otra llamada telefónica

^3 EL QUE muy prontoempezará
una gira de agradecimiento por

todo el país es Humberto Moreira presidente
electo del PRI

CON ESO DE QUE el coahuilense resultó candi
dato único y no tuvo necesidad de hacer campa
ña para buscar el voto de los prüstas ahora hará
una gira triunfal quesque para agradecer a los
consejeros tricolores que le hayan dado su aval
EL TOUR empezará en los estados de
Campeche y Quintana Roo por lo que de
aquí a que se consume su toma de posesión
el 4 de marzo en el aniversario 82 del PRI
Moreira andará muy movidito y no calladito

4 ffc CON UNA BOMBA planea
AJHr despedirse del Senado el
legislador Luis Maldonado Venegas
EL COORDINADOR de la bancada de
Convergencia pedirá mañana ante la Comi
sión Permanente licencia como senador

SE IRÁ para tomar las riendas de la Secreta
ría de Educación dentro del nuevo gobierno
del poblano Rafael Moreno Valle
SIN EMBARGO antes de partir presentará una

última iniciativa que a más de uno le provocará
dolor de cabeza

SE TRATA de una reforma al artículo 70
constitucional a ñn de que los coordinadores
parlamentarios en el Senado cumplan con
derechos y obligaciones sean elegidos de
manera démocrátícsy 4ígárrense J
tranSpárenten el manejo de recursos

¿SERÁ QUE le darán pronto trámite a la inicia
tiva de Maldonado o sin querer queriendo será
cuidadosamente depositada en el último rincón
de la congeladora legislativa Es pregunta que
no abriga demasiadas esperanzas

«¡OH PARADOJA El género femeninoes uno de los principales apoyos
de Enrique Peña y almismo

es uno de sus mayores problemas
EL TEMA de los feminicidios en el Estado de
México se ha convertido en una prioridad para
su gobierno ¡pero no para resolverlo sino
para lavarse las manos
Y EN ESO ha contado con apoyos diversos co
mo el que le dieron las titulares de los organis
mos de atención a la mujer en estados goberna
dos por el PRI las cuales bloquearon el inten
to de emitir una alerta sobre el alto número de
asesinatos de mujeres en tierras mexiquenses
A ESTO se suma por supuesto el malabarismo
estadístico del gobierno estatal que de un pluma
zo borró la mitad de los casos de feminicidios
PARA REMATAR esta vez le tocó el turno al
ombudsman mexiquense Marco Antonio
Morales quien puestísimo a defender los
derechos de Peña no los de la sociedad
salió con que todo era un asunto electoral
NOMÁS FALTA que digan que en el Estado
de México si a las mujeres las matan es por
su culpa ¡Ah no Eso ya lo dijo el procurador
Alfredo Castillo

SI EN LUGAR de negarlos Enrique Peña
pusiera un poquito más de empeño en resolver
estos asesinatos y sobre todo evitar que se
sigan dando quizá no quedaría tan despeinado
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